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Electronic Visa System

Address

Ulitsa Bol'shaya Yakimanka, 45,

Moscow, Russia, 115127

 

Phone

 +7 495 937-15-00

 

Email

contactus@turkeyvisa-online.org

 

 

Website

https://www.turkeyonline-visa.com/ru/visa/

 

 

Category

Electronic Visa

 

Business Hours

24/7/365

 

 

Owner / Official Contact Name

Albert Deniz  Dilara

 

Description

Посетители из одной из пятидесяти пятидесяти стран теперь имеют право подать

заявление на получение турецкой визы полностью онлайн, используя свой телефон или

компьютер. Заявление на визу в Турцию можно подать с мобильного телефона,

компьютера или других электронных гаджетов. Все, что нужно, — это пара минут, чтобы

завершить электронную онлайн-форму для турецкой электронной визы. Имея

поддерживаемую электронную визу, иностранцы могут планировать посещение
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Турецкой Республики на срок до 50 или 30 дней для развлекательных поездок или

деловых визитов. Промежуток времени зависит от вашего гражданства, указанного в

паспорте, он может составлять 90 или 30 дней. Кандидатам НЕ обязательно в любое

время посещать правительственное учреждение или посольство Турции. Также нет

необходимости доставлять документы и паспорт курьером или почтой. Приложение на

90 процентов находится в сети. Вы получите электронную подтвержденную визу по

электронной почте, которую вы сможете распечатать и взять с собой в аэропорт во

время путешествия. Всем имеющим на это право владельцам паспортов необходимо

подать заявление на получение электронной визы для въезда в Турцию, включая

несовершеннолетних. Опекуны или родители могут заполнить заявление на визу от

имени ребенка. Время обработки электронной визы в Турцию. Для подачи заявления на

электронную визу в Турцию потребуется всего несколько минут. Кандидаты могут

закончить электронную структуру дома или в офисе за 100–2 минуты. Ваш паспорт

должен быть действителен в течение 3 месяцев на момент въезда в Турецкую

Республику. Следующие страны имеют право подать заявление на получение турецкой

визы: Багамы, Канада, Гренада, Барбадос, Бермудские острова, Сент-Винсент, Мексика,

Кипр, Доминика, Доминиканская Республика, Антигуа и Барбуда, Австралия, Сент-

Люсия, Южная Африка, Гонконг-BN. (O), Объединенные Арабские Эмираты, Кувейт,

Мальдивы, США, Фиджи, Ямайка, Гаити, Оман, Бахрейн, Суринам, Китай, Маврикий,

Восточный Тимор, Армения и Саудовская Аравия. Those visitors who are from one of the

fifty 50 countries are now eligible to apply for a Turkish visa totally on the web using their

phone or pc. The Turkey visa application form can be submitted from a cell phone, PC, or

other electronic gadgets. All that's needed is a couple of moments to finish the online

electronic for for Turkish eVisa. With a supported e-Visa, foreigners can plan visit the Repubic

of Turkiye for up to 30 or 90 days for the recreational trips or business visit. The time span

relies upon your nationality on othe passport, it may be 30 days or 90 days. Applicants are

NOT at all required to visit a Turkish government office or embassy anytime. Also, there is no

need to courier the documents and passport by courier or mail. The application is 100 percent

on the web. You will get an electronic endorsed visa by email, which you can print out and

carry with yourself to the airport while travelling. All eligible passport holders need to apply for

an eVisa to enter Turkey, including minors. Guardians or parents can finish the visa application

on behalf of a kid. Turkey e-Visa Handling Times, The Turkey e-Visa application will just

require a couple of moments to finish. Candidates can finish the electronic structure from the

home or office in 2-3 minutes. Your passport must be valid for 6 months at the time of entry

into the Repubic of Turkey. The following countries are eligible to apply for a Turkish Visa,

Bahamas, Canada, Grenada, Barbados, Bermuda, Saint Vincent, Mexico, Cyprus, Dominica,

Dominican Republic, Antigua and Barbuda, Australia, Saint Lucia, South Africa, Hong Kong-

BN(O), United Arab Emirates, Kuwait, Maldives, United States, Fiji, Jamaica, Haiti, Oman,

Bahrain, Suriname, China, Mauritius, East Timor, Armenia and Saudi Arabia.
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